
 

Cercle Saint Nicolas 

PV Réunion du comité 08.09.2024 

 

 

Etaient présents : Mathieu et Kylian POULAIN, Vesna VUKOVIC, Catherine KOENIG, Emma FASSLER, 

Ewan PRADINES, Romain FOUQUET, Jean-Christophe, Philippe JEHEL, Thierry BOUQUET, Régine 

WALTER.  

 

Excusés : René HOFFMANN, Léa VALENTIN, Fabien PRADINES, Léa MARCHAL 

 

Non excusé : Stéphanie RINNER 

 

 

Ordre du jour : 

1. Approbation de PV : réunion de comité du 20.04.2024 

2. Election du Vice-Président et du secrétaire 

3. Etat des comptes par le trésorier 

4. Groupe espace convivial 

5. Section basket (effectifs) 

6. Section théâtre 

7. Organisation des manifestations 2024/2025 

8. Date de la prochaine réunion du comité 

9. Divers 

 

 
 

1. Approbation du PV de la dernière réunion du comité 

Le PV a été approuvé à l’unanimité. 

 

 

2. Election du Vice-Pésident et du secrétaire 

- Election du secrétaire : Régine WALTER. Votée à l’unanimité par le comité. 

- Election du vice-président : Vesna VUKOVIC. Votée à l’unanimité par le comité. 

 

 

3. Etat des comptes par le trésorier 

Sur le compte courant  +4236.09 € 

Livret bleu    +9155.84 € 

Paiements récents : 

- Amende FD  

- Bourse aux minéraux (reversement de 1€ par place de parking encaissée)  

- Facture des droits d’auteur pour la prochaine pièce de théâtre  

 

 

4. Groupe espace convivial 

Mathieu souhaite mettre en place un groupe de travail pour relancer auprès de la Mairie la création de 

l’espace convivial au sein de la salle de sport. 

Composition du groupe : Mathieu, Jean-Christophe, Ewan, Romain, Killian et Léa. 

Un questionnement se pose autour des normes de la salle, notamment la proximité du public par rapport 

au terrain. 

Opportunité de percevoir des subventions dans le cadre du projet « les petites villes de demain » 2024-

2025. 



 

5. Section basket 

- Effectifs : 

o Micro basket à partir de 3 ans (dimanche matin) 

o Poussins 14 

o Benjamins mixe 9 

o Minimes filles 11 

o Minimes garçons 6 

o Séniors garçons 12 

o Séniors filles 8 

o 3 arbitres club officiels (Ewan, Yoen et Romain) 

o 1 arbitre départemental (Elisabeth) + 1 en formation (Romain) 

 

- Incident match des minimes garçons contre BARR : 

Résultat du conseil de discipline : 

o Fabien : 2 mois fermes + 2 mois sursis de suspension (interdiction de salle) 

o Eric : 4 mois fermes + 4 mois sursis (car il est rentré sur le terrain pour protéger son enfant) 

o Mathieu (responsable de salle) : un blâme  

o Amende ferme de 500€ + amende de sursis 500€  

o Frais procédure 75€ 

o Premier match à domicile en huit clos pour chaque section (U11 à U17), sauf les séniors. 

Mathieu a demandé un retour écrit sur le rôle précis du responsable de salle.  

Nécessité de faire un courrier informatif aux parents par rapport au règlement et faire un affichage 

« INTERDICTION A TOUTE PERSONNE DE RENTRER SUR LE TERRAIN PENDANT LE 

MATCH » (en informer la Fédération) 

Mathieu veut mettre en place un conseil de discipline. C’est inutile car pour rappel les statuts prévoient : 
Art. 9 : Perte de la qualité de membre 

La qualité de membre se perd : 

- par exclusion prononcée par le comité de direction pour motif grave, 

Art. 27 : Règlement intérieur 

- Le comité de direction pourra, s'il le juge nécessaire, établir un règlement intérieur qui fixera les 

modalités d'exécution des présents statuts. 

- Cet éventuel règlement intérieur sera alors soumis à l’approbation de l'assemblée générale 

ordinaire, ainsi que ses modifications ultérieures. 

Le comité directeur est constitué du Président, Vice-Président, trésorier et secrétaire. 

➔ Vesna et Régine vont préparer une proposition de règlement pour la prochaine réunion (basé sur le 

savoir être et savoir vivre). Catherine avait déjà travaillé sur le sujet et va nous le faire suivre. 

 

- Changement de correspondant sportif (gestion des licences et de la gestion compétition) :  

René Hoffmann passe totalement la main fin septembre à Romain, mais reste présent en cas de besoin. 

Le siège social va changer pour être chez Mathieu. En cas de difficulté, une adresse bas-rhinoise devra 

être définie. 

 

- Important : subvention CeA à faire pour novembre maximum  

Mathieu a sollicité les coachs pour connaître les besoins en matériel, il n’a pas eu de retour à ce jour. 

(il faudra acheter des balles etc… et une imprimante) 

 

 

6. Section théâtre 

La préparation de la pièce avance bien, les répétitions vont démarrer à la Maison des œuvres en octobre.  

Les réservations commencent à rentrer.  

Des flyers ont été imprimés par la Mairie et l’annonce a été mise dans la plaquette « Sortir en Val 

d’Argent). 

Nécessité de louer des costumes à La Croix Aux Mines. 

 

Projet de section jeunes : Thierry met le projet en standby pour raison personnelle. 



 

 

Thierry soulève la question de l’adhésion à la Fédération départementale de théâtre, qui permettrait 

d’accéder à des prix préférentiels pour les droits d’auteur. C’est un calcul à faire pour voir si c’est 

rentable. 

 

 

7. Organisation des prochaines manifestations 

 

Fête de Noël : 

- Lieu : Val expo 

- Option pour une date : 14/12/24. Louis Berger de la Mairie de SMAM attend notre retour pour acter 

la réservation : Mathieu le contacte 

- Voir pour déplacer les éventuels matchs prévus pour ce soir là  

- Comité d’organisation : Jean-Christophe, Vesna, Fabien, Régine (réunion prévue le 30/09/24 - 18h) 

- Vesna et Mathieu ont déjà réfléchi au cadeau pour les enfants et membres adultes (idée : sweet shirt). 

Le sponsor de VA sera contacté. Vesna va solliciter plusieurs devis.   

 
AG 2025 : 

- Le 24/05/25  

- Régine contacte la Mairie pour réserver la salle des fêtes 

- Jean-Christophe souligne qu’il était à plusieurs reprises seul lors de la fête familiale en 2023. 

Importance de définir une liste de bénévoles et de faire un rappel le soir même. 

 
 

8. Divers  

 

Section Tir à l’arc : Régine prépare un courrier à l’attention du Président du tir à l’arc pour l’informer 

de la perte du statut de membre, du fait du non-paiement des cotisation.  

 

 

9. Date de la prochaine réunion du comité 

 

Le 27/10/24 au petit terrain. 

 

 

   La Secrétaire, Le Président, 

    Régine WALTER Mathieu POULAIN 

 

 

 

 

 


